

Journée sans téléphone portable



La journée mondiale sans téléphone portable existe depuis 2001. Le but de cette journée ? Vous faire réfléchir sur la place qu'occupe votre portable dans la vie de tous les jours.

La journée mondiale sans téléphone portable est complètement inutile et idiote. Il est aussi absurde de vouloir se passer de son mobile durant 24 heures que de se priver d'électricité.

Thomas

La connexion est aujourd'hui indispensable. Tout le monde a besoin de chercher des informations sur son smartphone. Pourquoi lutter contre cette réalité ?

Laure

De manière générale, nous allons être chaque année de plus en plus connectés, et je ne crois pas une seule seconde que l'on puisse, ni que l'on doive, se déconnecter. Les arguments avancés pour défendre cette journée sont ridicules.

Phil

Dans l'immense majorité des cas, le portable ne sert à rien. Je vis très bien sans. J'ai pitié des jeunes qui ne peuvent pas se passer de leur portable, même pas une seule journée.

Bruno

d'après Ecoute, janvier 2015

Tekst 14 Journée sans téléphone portable

- 1p 44 Voor wie is een « journée sans téléphone portable » geen enkel probleem volgens de tekst?
Noteer de juiste naam op het antwoordblad.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.